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乃さん（男衾中３年生）

海外派遣事業に参加して、通訳になり
たいと思いました。東京オリンピック
で役に立ちたいです。今は苦手科目の
克服にがんばっています。水天宮祭な
ど全国に誇れる町のことを発信し、観
光に力を入れてもらいたいです。
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馬さん（城南中３年生）
寄居町は、自然に囲まれてすばらしい
環境。水がおいしい。若者が遊ぶ場は
少ないです。将来は、英語を使って世
界を旅することや外交官など国際的な
活動をしたいです。英語の勉強をがん
ばっています。
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馬さん（男衾中２年生）
海外の環境や最先端の科学技術にふれた
ことで、科学者になりたいという将来の
夢ができました。陸上部にはりっぱな先
輩が多いので、負けないよう「来年は関東、
全国へ」を目標にがんばっていきたい。

田
た む ら

村朱
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里さん（城南中２年生）
町のよいところは、豊かな自然。将来
は英語の通訳をしたいので、今英語を
がんばっています。メアリズビルへ行っ
てみて、文化の違いを強く感じました。
もっと長くホームステイしたかったで
す。

沼
ぬまじり

尻颯
は や と

斗さん（寄居中３年生）
メアリズビルと交流ができたことや自然
が多くて寄居町が大好きです。将来の
夢は、親も医者なので、医者になって困っ
ている人を助けたいです。今は高校受
験のためにがんばっています。
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　議会広報広聴特別委員会が設置されて
４ヵ月、本格的に広聴活動を始めました。
　今号では、町内３中学校の生徒さんに将
来の夢などを、また総務経済・文教厚生常
任委員会で現在調査中の課題についても、
各地域でご意見を聴きました。情報発信だ
けでなく、町民の方々の意見を広く聴き、
議会への理解と関心を高めていただくた
め、今後も皆様のところに伺います。ご理
解とご協力をお願いします。（石井）

引き続き皆さんの
声を活かします

編集を
終えて

次回３月定例会の予定

本 会 議 は 午 前 ９ 時 開 会
傍聴をお待ちしています

会期中は下記の本会議が傍聴できます

３月１日（水）

３月21日（火）

  １日（水） 議案審議２日（木）
  ９日（木） 一般質問 10日（金）
 14日（火）予算審議 15日（水）
 21日（火）議案審議

３月定例会で審議する議
案名は２月下旬に町公式
ホームページに掲載予定
です。

請願と陳情の締切は
２月13日（月）

午後５時です
※日程は変更になる場合があります
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樹さん（寄居中３年生）
寄居町のよいところは、メアリズビルと
の交流ができること。将来のことはまだ
決めていませんが、困っている人のため
に仕事をしたい。今は高校受験のため
にがんばっています。

①寄居町のよいところ
②将来の夢
③今がんばっていること

次号（３月定例会号）は５月上旬発行予定です
「 お 元 気 で す か　 寄 居 議 会 で す 」 は 再 生 紙 を 使 用 し て い ま す

アメリカ・メアリズビル市
を訪れた「中学生海外相互
交流派遣事業の参加者」に
聴きました

　議会本会議の会議録が、
ホームページで閲覧できる
ようになっています。
　キーワードや発言者での
検索もできますので、ぜひ
ご覧ください。

閲覧できる会議録

平成16年３月定例会～
議会広報広聴特別委員会

委員長 峯岸克明　　副委員長 神田　崇
委　員 石井康二・ 𠮷澤康広・鈴木詠子・
　　　 中嶋文雄・津久井康雄・田母神節子

平成16年分から見られます

ご存じですか？
ホームページから
本会議の全発言が
見られます

カバード・ブリッジにて

12月定例会
傍聴者数は

18人

12/8
（２日目）

12名 9名12/9
（３日目）

4名

9名12/21
（４日目）

1名

昨年12月定例会の傍聴者数は55人でした

12/6
（１日目）

1名
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